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■２年生の授業から

１月９日（火）と１０日（水）の２日間、２年生で外部講師を招いての授業が続けてありました。

９日は西土佐商工会の皆さんで、１学期からの総合学習でお世話になったり、８月に開催された「な

すフェス」に参加させてもらったつながりで来校してくれました。また、１０日は体育科の武道の授

業でした。こちらは、専門の外部講師として１０時間来校してくださることになっています。

【西土佐商工会によるワークショップ】

この時間は、商工会会長の上村さんからの、「商工会はみんなで一緒に

地域の会社やお店を盛り上げたり、元気にするために活動する団体です」

という説明から始まりました。そして、「商工会と聞いてどんなイメージ

を持っているか」などを３グループに分かれて出し合うワークショップ

を経て、西土佐商工会のロゴマークを完成させる作業を手伝いました。

デザイナーの迫田さんから、プロの仕事の流儀や取り掛かり方、デザイ

ンの仕方なども教えてもらいながらの学びとなりました。

「色はみんなの意見で」と任されて、最後は

ロゴマークの色を全員の意見で決めました。正

式に公表されるまでは出さないことになってい

ますので、右の画像も少し加工しています。ま

た新聞の取材もありましたので、後日、高知新

聞に掲載されるそうです。

【剣道の授業】

剣道の講師として来校してくださっているのは、松下正明さん（四

万十町小野）です。兵庫県で中学校教員として勤務して退職後、地元

に帰られて現在は少年剣道の指導をされています。県の事業を活用し

て合計１０時間（２時間×５回）来てくれることになっています。１

月１０日（水）が第１回でした。みんな初めての剣道です。松下さん

が丁寧に少しずつ教えてくれて、また、飽きないようにいろいろなや

り方で教えてくれています。

＜生徒の感想～生活日誌より～＞

○今日の剣道は、自分が思っていたより難しいなと思いました。かなり難し

かったので頑張りたいです。

○剣道が難しかったです。足が全然すれません。もう少し方法を考えたいで

す。（剣道はすり足が基本なのです）

■がんばれ！ ３年生！

１月５日（金）から高知県公立高校も願書の配布が始まり、取り寄せてい

ます。また、その他の希望先についても、願書を書いたり面接練習をしたり

と準備が進んでいます。

今日は、最後の実力テストでした。できればしんどいことは避けたい…そ

れは誰もが思うことです。でも、この区切りとなるところは乗り越えるしか

ありません。１人ではなく、みんなで乗り越えて、笑顔で卒業の日を迎えま

しょう。受験は団体戦です。
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